

# Eiskaltes Vergnügen

Am 28.11.2024 fuhr unsere 9. Klasse der Regionalen Schule mit Grundschule „Wilhelm Höcker“ Woldegk zum Weihnachtsmarkt und in die Eishalle nach Neubrandenburg.

Nach unserer Ankunft hatten wir Zeit, um die Geschäfte im Marktplatzcenter zu erkunden. Danach ging es endlich in die Eishalle, die wir für fast zwei Stunden für uns ganz allein hatten. Alle bekamen passende Schlittschuhe und einige von uns drehten gleich die ersten Runden auf dem Eis. Andere hatten noch keine Erfahrung und ließen es mit den Pinguinen und Eisbären etwas langsamer angehen. Nach ein paar Minuten und etwas Übung wurden jedoch alle sicherer und wir hatten viel Spaß zusammen. Viele von uns wollen auf jeden Fall im nächsten Jahr wiederkommen.

Ziemlich geschafft ging es danach auf den Weihnachtsmarkt, dort hatten wir Spaß in den verschiedenen Fahrgeschäften.

Ein toller Tag für uns alle zusammen mit unserer Lehrerin Frau Rabe.

Fabienne Mörke

